



PENSION ET STATUT – VENDRE LA PEUR !

Beaucoup d'entre vous ont contacté nos membres à la suite d'une double publication d'un autre syndicat basé à Luxembourg, qui diffusait et suscitait des craintes quant à la révision de notre Statut et plus particulièrement sur les conséquences pour vos pensions. Est-ce raisonnable ?

Cela comporte deux aspects. Le contenu et l'approche.

En ce qui concerne le contenu, il convient de rappeler la réalité. Depuis des décennies, il existe une pression permanente sur nos « inacceptables privilèges d'eurocrates ». Elle est régulièrement véhiculée par la presse, et instrumentalisée par certains responsables politiques. Que la conjoncture soit bonne ou mauvaise (et la conjoncture actuelle est clairement très mauvaise), les Institutions de l'UE sont le bouc émissaire idéal et ceci de plus en plus fréquemment. Cela a été à l'origine des deux révisions précédentes du Statut (2004 et 2014), dont aucune n'était dans l'intérêt du Personnel. Il n'y a rien de nouveau sous le soleil, le Statut est en permanence remis en cause et pourrait effectivement faire l'objet d'une nouvelle révision. Notre Administration a cependant toujours défendu le Statut et confirme régulièrement à vos représentants du personnel qu'elle continuera à le faire. Au-delà de cela, chaque syndicat reste vigilant et prêt à réagir en cas d'ouverture du Statut. Leur dossier est prêt.

Ensuite vient l'approche, le syndicat qui s'est exprimé fait partie d'une fédération libre dont les autres organisations membres ne véhiculent pas un tel message de crainte. On se demande alors pourquoi ils l'ont fait en sachant que leurs partenaires ne le font pas. On peut deviner ce qu'ils espèrent retirer de ce type de communication. Mais s'agit-il d'une approche respectueuse à l'égard des membres du personnel, qu'ils soient ou non déjà affilié à leur syndicat ?

L'Union Syndicale Fédérale et toutes ses organisations membres tentent toujours d'expliquer, de contester, de fournir des informations utiles et raisonnables, de réfléchir aux dossiers importants et bien sûr de vous guider et de vous conseiller sur vos questions personnelles. Nous ne vendons pas non plus de serpents de mer. Nous pensons que toutes nos collègues sont des personnes intelligentes.

USFL toujours sur le pont !

[USF Luxembourg de votre côté, toute l'année !](#) (Bulletin d'information 21/11/2022)

[Le coefficient correcteur « Sea Snake » - Où est Nessy?](#) (Bulletin information 21/11/2022)